

## Miteinander statt nebeneinander!

Unter diesem Motto fördert der deutsch-türkische Freundschaftsverein Bobingen unter Vorsitz von Arif Diri das deutsch-türkische Miteinander. Gegenseitige Toleranz, Freundschaft und gutes Zusammenleben sind Ziele des Anfang 2011 gegründeten Vereins.

In zahlreichen Veranstaltungen wird der interkulturelle Austausch und das Zusammenwachsen der beiden Kulturen garantiert. Dass das nicht nur Ziel des Freundschaftsvereins ist, bewies die Mahnwache gegen Rassismus und Rechtsextremismus am 9. Dezember vergangenen Jahres.

Über 30 Personen folgten dem Aufruf. Sie versammelten sich auf dem Bobinger Zentrumsplatz, um ein Zeichen gegen die ungeheuerliche Mordserie an acht Türken, einem Griechen und einer deutschen Polizistin zu setzen. Auch auf andere wichtige Themen macht der Verein aufmerksam. Fast 20 000 Frauen sterben in Deutschland jährlich an Brustkrebs. In Zusammenarbeit mit dem Förderverein Krankenhaus Bobingen e.V. und der VHS organisierte der Verein am 13. Dezember einen Vortrag, um über



die gefährliche Krankheit aufzuklären. Daneben gibt es auch erfreuliche Anlässe im Alltag des Vereinslebens. Am 11. Dezember trafen sich 70 Gäste zu einem gemeinsamen Frühstück, bei dem die Auszeichnung des deutsch-türkischen Freundschaftsvereins verliehen wurde.

Zu den Ausgezeichneten gehörten zahlreiche Menschen und Organisationen, die sich für das deutsch-türkische Miteinander einsetzen.

Darunter befand sich auch der Bobinger Bürgermeister Bernd Müller. In seiner Dankesrede betonte er, wie wichtig

gegenseitiges Verständnis und der Abbau von Berührungsängsten sei. Das sehen viele andere ebenso – auch in diesem Jahr ist wieder eine Auszeichnung geplant. Wir Frühstücken jeden Monat miteinander im Divan-Restaurant-Bobingen, um uns besser kennen zu lernen. Der Verein steht allen offen, die Freude haben, neue Leute zu treffen und kennen zu lernen. Wir freuen uns über jedes Mitglied, das auch aktiv am Vereinsgeschehen teilnehmen möchte.

Inzwischen ist der Verein die größte Organisation dieser Art in Schwaben.

## Zweiter Unternehmerabend im Begegnungsland **LECHWERTACH**

Nach dem positiven Echo des ersten Unternehmerabends im Begegnungsland **LECHWERTACH** führen die Kooperationspartner Begegnungsland Lech-Wertach e.V. und die IHK Schwaben nun den zweiten Unternehmerabend durch. Diesmal findet das Netzwerktreffen am 18.10.2012 um 18:30 Uhr mit freundlicher Unterstützung der Stadt Bobingen und der Firma Hydro-Tech in den Räumen der Firma Hydro-Tech in der Albert-Einstein-Str. 13 in Bobingen statt.

Das Thema lautet diesmal „Energieberatung Mittelstand“. Dazu referiert Franz Bihler, Energiereferent der IHK Schwaben. Interessierte melden sich bitte bis 16.10.2012 unter [briefkasten@begegnungsland.de](mailto:briefkasten@begegnungsland.de) oder Tel.: 08231 606200 an.

